

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 6.1. Kesimpulan

Berdasarkan temuan dan analisis peneliti, pada bab ini peneliti menarik beberapa kesimpulan dari pembahasan pada bab sebelumnya. bahwasanya kemenangan Armen Plani dalam pemilihan legislatif di Nagari Paninggahan tidak terlepas dari peran penting elit lokal, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, elit ekonomi, dan elit politik. Kunci keberhasilannya adalah konsolidasi dan kolaborasi aktif antara elit lokal yang mendukungnya. Dengan komitmen dan sinergi mereka, Armen Plani berhasil terpilih sebagai anggota dewan legislatif DPRD Kabupaten Solok untuk masa jabatan 2019-2024.

Peran elit politik lokal sangat penting dalam mendukung kemenangan Armen Plani pada Pemilihan Umum 2019 di Nagari Paninggahan. Mereka memainkan peran utama dalam mendukung pencalonannya, bergabung dalam tim pemenangan, ikut dalam konsolidasi elit lokal, mendampingi dalam kampanye, serta membantu dalam mengorganisir relawan. Lebih lanjut, lembaga politik juga mendorong Armen Plani untuk mencalonkan diri. Dengan demikian, peran politik lokal sangat krusial dalam kesuksesan pemilihan Armen Plani pada tahun 2019.

Dalam pemilihan umum legislatif tahun 2019, peran elit religius lokal memiliki pengaruh signifikan dalam membantu kemenangan calon legislatif Armen Plani. Mereka aktif dalam kampanye politik dengan orasi berdasarkan narasi agama dan adat, memobilisasi pemilih dari kelompok jemaah mereka, serta

merancang pesan kampanye yang efektif. Mereka juga memberikan dukungan dan rekomendasi anggota jemaah untuk mendukung Armen Plani. Kredibilitas mereka di mata pemilih juga memberikan tambahan kepercayaan kepada Armen Plani. Selain itu, elit religius juga menjaga budaya dan tradisi lokal untuk meningkatkan daya tarik Armen Plani di mata pemilih.

Peran elit ekonomi, baik lokal maupun perantau, berdampak signifikan dalam membantu kemenangan Armen Plani dalam pemilihan umum legislatif. Mereka menyediakan dana kampanye besar, fasilitas konsolidasi, gedung posko, akomodasi, transportasi, atribut kampanye, serta akses ke jaringan dan sumber daya politik. Elit ekonomi lokal juga memberikan kontribusi finansial untuk mendukung gaji dan dana saksi calon legislatif Armen Plani di setiap TPS.

Kemenangan Armen Plani juga terdapat kolaborasi yang kuat antara elit lokal dalam mendukung Armen Plani untuk maju sebagai calon legislatif DPRD Kabupaten Solok. Mereka bekerja sama dalam mengadakan konsolidasi, memberikan dukungan finansial, sumber daya, dan jaringan politik untuk memastikan kemenangan Armen Plani.

## 6.2. Saran

Berdasarkan analisis data yang telah dijabarkan sebelumnya, peneliti memberikan beberapa saran, yaitu:

### 1. Elit lokal Nagari Panningahan

- Demi menjaga proses demokrasi yang diharapkan, hendaknya elit lokal seperti elit politik, elit ekonomi, dan elit religius yang ada di

Nagari Paninggahan lebih konsisten memberikan pendidikan dan pemahaman politik yang baik kepada masyarakat.

- Demi menjaga netralitas terkhusus pejabat pemerintahan desa seperti Wali Nagari, Wakil Ketua Bamus, beserta jajaran yang secara aturan dilarang terlibat sebagai pelaksana dan tim kampanye, agar patuh dan taat terhadap regulasi aturan tersebut.
- Demi memastikan keamanan dan ketertiban selama pemilu, termasuk penanganan dengan bijak terhadap potensi konflik atau kekerasan politik. Diharapkan seluruh pihak saling berkolaborasi untuk memonitor dan memastikan proses pemilu berjalan dengan adil dan transparan.

## 2. Kepada Peneliti Lanjutan

Saran akademis yang bisa diberikan kepada peneliti berikutnya adalah untuk melengkapi aspek yang belum tersinggung atau tidak dibahas dalam penelitian ini, seperti penerapan *personal branding* dan modal sosial Armen Plani dalam pemilihan umum. Selain itu, peneliti berikutnya juga dapat menjalani studi lebih lanjut tentang perilaku politik elit lokal dalam pemilihan umum legislatif yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.